
NEWS

**Speaker Series "View from the Top": Digitale Transformation der Viessmann Gruppe**

Ein Gastvortrag im Studium Generale mit Dr. Markus Pfuhl, Leiter Corporate Development der Viessmann Gruppe, am Dienstag, 2. Mai 2017, 17:30 Uhr, Aula, Hochschule Aalen

21.04.2017 | Die **Viessmann Gruppe** ist einer der international führenden Hersteller von Heiz-, Industrie- und Kühlsystemen. Um die Chancen, die sich aus der Digitalisierung ergeben, nutzen zu können, wandelt sich das Unternehmen auf allen Ebenen der unternehmerischen Tätigkeit. **Dr. Markus Pfuhl**, Leiter Corporate Development der Viessmann Gruppe, folgt einer Einladung von Prof. Dr. habil. Patrick Ulrich an die Hochschule Aalen. In seinem Vortrag beleuchtet Herr Dr. Pfuhl die Ausgangssituation, Motivation und einzelne Aspekte dieses Transformationsprozesses in der Viessmann Gruppe.

Der Vortrag findet am **Dienstag, den 2. Mai 2017 um 17.30 Uhr** im neuen Aula- und Hörsaalgebäude in der Beethovenstraße 3 an der Hochschule Aalen im Rahmen des Studium Generale statt. Der Eintritt ist frei. Über ein zahlreiches Kommen freut sich die Fakultät Wirtschaftswissenschaften.
